
Ratsherr Kühl bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

Er appelliert an die Verwaltung, künftig Gespräche mit den Beteiligten zu führen und deren 

Ergebnisse zu protokollieren. 

 

Ratsherr Johna bringt für die SPD-Rathausfraktion einen Änderungsantrag ein und begründet 

diesen. Dieser Änderungsantrag wird im Ratsinformationssystem bei TOP 10.2 hinterlegt. Er 

sieht eine Berücksichtigung des Weihnachtsmarktes und eine Beteiligung der entsprechenden 

Verbände an Planungen vor. Auf eine zeitliche Befristung möge verzichtet werden.  

 

Ratsherr Kühl erklärt, diese Änderungen zu übernehmen, wobei auch die Kommunalpolitik 

beteiligt werden solle. 

Damit wiederum erklärt sich Ratsherr Johna einverstanden. 

 

Der Antrag liegt somit in einer modifizierten Fassung vor. 

 


